



Código de recomendación:

**VIAJE ISLAS GRIEGAS VOYAGER
OF THE SEAS**
MT-60480

Desde:

\$25,082.20 MXN

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	AGOSTO 26, 2024	26-08-2024

DESTINOS: ATENAS (SAN MARTÍN LAS PALMAS) - MIKONOS
- SANTORINI [GRANJA] - PALERMO - VALENCIA - BARCELONA



Itinerario

*** VOYAGER OF THE SEAS ***

Nada mejor que descubrir nuevos destinos e itinerarios a bordo del Voyager of the Seas: el viajero de los mares. Este barco pertenece a la conocida naviera americana Royal Caribbean International y da nombre a la clase de barcos precursores que cambiaron el modo de quedarse dentro del barco gracias al paseo interior y a sus instalaciones. El Voyager of the Seas es el barco pionero de la compañía en incorporar la zona Royal Promenade: un bulevar en el interior del barco en la cubierta 5 donde se realizan desfiles y espectáculos y que se ha convertido en una nueva zona de actividad social de la que no querrás salir. Gracias a esta nueva zona, se han creado nuevos camarotes: cabinas interiores promenade con vistas a este paseo. A estos, y apostando por las nuevas tecnologías, les ha añadido los camarotes interiores con balcones virtuales: los huéspedes podrán tener una visión a tiempo real de lo que ocurre en el exterior.

AGOSTO 26 ATENAS (EL PIREO) – GRECIA

El Pireo sirve como el puerto principal de Atenas. Las atracciones aquí incluyen museos arqueológicos y marítimos, el barrio de la colina de Kastella, los restaurantes de mariscos de Mikrolimano y los restos del Muro del Pireo. Después de hacer el viaje de 6 millas a la capital de Grecia, diríjase a la Acrópolis, la formación rocosa de 7 acres que alberga Propylaea, Erechtheum, Partenón y el Templo de Athena Nike. Cerca de allí, el Museo de la Acrópolis presenta exposiciones dedicadas a estos monumentos y ofrece vistas de la ciudad. Excursiones guiadas normalmente visitan el Templo de Zeus Olímpico; el Teatro de Dioniso, posiblemente el teatro más antiguo del mundo; y el Estadio Panatenaico, sede de los primeros Juegos Olímpicos modernos. Ocurriendo cada hora en punto, la ceremonia de cambio de guardia en el Monumento del Soldado Desconocido es un espectáculo digno de ver. Los tours gastronómicos seducen al paladar con los manjares de Atenas como las aceitunas, queso feta y baklava. A la hora prevista elevación de anclas del Voyager of the Seas.

AGOSTO 27 MIKONOS – GRECIA

La mitología griega sostiene que Mykonos es la roca que Heracles lanzó para derrotar a los Gigantes. La isla, parte del archipiélago de las Cícladas, es conocida por su vida nocturna y su gran cantidad de playas de arena blanca, incluidas Elia y Kalafatis, que son perfectas para nadar y tomar el sol. La brisa constante proporciona condiciones óptimas para actividades como el surf y el veleo. Vuelva a visitar el siglo XIX en la Casa de Lena, un anexo del Museo del Folklore, y admire las vistas del Mediterráneo frente a la Iglesia de Paraportiani. Una vez utilizados para moler trigo y generar energía, los famosos molinos de viento de la ciudad ahora son excelentes para tomar fotografías, especialmente cuando se toman desde Alefkandra. Este distrito, denominado "Pequeña Venecia" debido a sus coloridas casas encaramadas junto al mar, alberga bares de moda y galerías de arte. Los barcos están disponibles para transportarlo al sitio arqueológico de Delos, que se cree que es el lugar de nacimiento de las deidades Apolo y Artemisa.

AGOSTO 28 SANTORINI – GRECIA

Santorini encarna todo lo que ha hecho que las islas griegas sean legendarias: espléndidas playas, arquitectura incomparable, espectaculares acantilados y pintorescos pueblos. El archipiélago, encaramado en el borde de la caldera de un volcán activo, es una de las gemas del Egeo de Grecia. Las iglesias con cúpulas azules coronan las calles encaladas y las costas de arena blanca, roja y negra están bañadas por aguas azules. Las puestas de sol pintan los acantilados en una variedad de naranjas, rosas y ciruelas: excelente material de cámara para esa foto perfecta. Los visitantes pueden pasear por las calles empedradas para explorar las tiendas y saborear auténticos dolmades y moussaka; recorra los viñedos locales para tomar sorbos de vino procedente de uvas cultivadas en el rico suelo volcánico; o haga una excursión al punto más alto de la isla, el monte Profitis Ilias de 1.860 pies, para disfrutar de vistas panorámicas y un vistazo a un monasterio del siglo XVIII.

AGOSTO 29 ALTAMAR

La cubierta 5 ha sido concebida para pasar más tiempo dentro del barco. Gran idea para aquellos que desean tener un espacio abierto como si fuera un centro comercial. En este bulevar se pueden encontrar tiendas de souvenirs, bares como el The Pig and the Whistle, tiendas de moda y restaurantes. Sin duda, es la zona con más vida del barco. Incluso se llevan a cabo espectáculos nocturnos.

AGOSTO 30 PALERMO (SICILIA) – ITALIA

Palermo es la capital y el centro histórico de Sicilia. Los recorridos turísticos visitan iglesias del siglo XII como la Capilla Palatina, con su mezcla de influencias europeas, sicilianas, bizantinas y árabes, así como las catacumbas de los Capuchinos, plazas medievales y una gran variedad de palacios. Los vendedores ambulantes venden marionetas sicilianas y los mercados al aire libre exhiben pescado, frutas y verduras frescas junto con comidas callejeras como buñuelos de garbanzos y croquetas de papa. Otras excursiones se

Incluye:

07 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo bufete (3 turnos) en restaurante principal.
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Propinas (Prepago).

No Incluye:

Bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas).
Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-20 02:37:14.**